
 

 

 

Place du portail du Rhône      

07700 Saint Marcel d’Ardèche     A Saint Just d’Ardèche, le 09/02/2023, 

 04.75.98.66.72 ou 06.11.75.18.75      

asso.laribambelle@wanadoo.fr             

 

Objet : Compte rendu réunion de l’Assemblée Générale  

 

Personnes présentes : 

- Sébastien VERNET - Président 

- Melchior MARTINEZ – Co-trésorier 

- Anthony LETORT – Co-trésorier 

- Jennifer BACOU - Secrétaire 

- Monique SALVI – Membre du CA & Commissaire aux comptes et évènements 

- Marie-Noël SALVI – Directrice de structure 
- Jérôme LAURENT – Maire de Saint Marcel d’Ardèche 

- Michèle PETITJEAN – Adjointe aux Associations de Saint Just d’Ardèche 

- Clément ALLEGRE – Représentant local pour la presse « DAUPHINE » 

- Tom DOLIQUE – Animateur et directeur périscolaire 

- Julie MARTINEZ – Animatrice et directrice adjointe 

 
Personnes absentes (excusées) :  

- Jessica MAURICE – Vice-Présidente 

- Adeline PHILIPPE - Membre du CA – Evénements et communication école publique st marcel 
- Brigitte PUJUGUET – Maire de Saint Just d’Ardèche & Vice-Présidente enfants jeunesse à la COMCOM 

- Emilie CHRISTIN – Elu enfance jeunesse commune de Saint Martin d’Ardèche 

 
Début: 18h 
Fin: 19h40 
 
Préalable : Tour de table des présentations. 
 
Ordre du jour : 
  

 Rapport Moral.  
 Rapport financier 2022.  
 Prévisionnel financier 2023.  
 Approbation des comptes.  
 Composition du conseil d’administration.  
 Projets 2023.  
 Questions diverses.  

Association La Ribambelle 



Veuillez trouver en annexe la présentation Power Point sur laquelle s’est déroulée la réunion. 
Avec en complément, les documents signés suivants : 

 la fréquentation de la Ribambelle en 2022, 
 le bilan des comptes (réalisé 2022 et prévisionnel 2023). 

 
 
 

 
 

Jennifer BACOU 
Secrétaire du bureau 

La Ribambelle 
 



Jeudi 09 
Février 2023 
Assemblée 
Générale 

Association 
La Ribambelle



Préalable (Mano)
Tour des tables des présentations et notifications des personnes 

présentes ou absentes excusées



Rapport Morale (Seb)
• Je tiens à remercier les personnes présentes 

ce soir et on commence par le rapport moral
• Après 2 années covid en dents de scie, nous 

n’avons pas connu de fermeture en 2022 et 
cela a été l’occasion pour l’association de 
fêter ses 20 ans avec une année de retard, 
Cette soirée fut une vraie réussite tant dans le 
spectacle des enfants, les jeux et la 
fréquentation des adhérents, familles, élus et 
amis de la ribambelle, on souhaite que cela 
puissent durer encore longtemps.

• Plusieurs évènements ont ponctué cette 
année 2022 tant dans le service d’accueil de 
loisirs, de recrutement que du projet de 
nouveaux locaux pour la structure.

• En bref la ribambelle c’est qui et quoi?

• Photo fête 20 ans 



La Ribambelle
Bureau

Président : Vernet Sébastien
Vice-Présidente: Maurice Jessica

Co Trésoriers : Letort Anthony
Martinez Melchior

Secrétaire : Bacou Jennifer

Directrice
Roux-Salvi Marie-Noëlle

Membres du CA

Monique Salvi
Phillipe Adeline

Directrice Adjointe
Martinez Julie Animateur/ Directeur péri

Dolique Tom Animatrice (eur)
Saxe Amandine (congés maternité)

Delorme Ewan (cdd remplacement)
Agent de service
Vilcot Christine





C’est quoi ?

• Deux services au sein de la 
structure:

1/ l’accueil périscolaire du 
mercredi.
2/ l’accueil extrascolaire.

• Des actions complémentaires:
1/ La fête estivale fin juillet.
2/ Le partenariat sur le festival 
terre des mômes.
3/ Le spectacle de Noël.



L’évolution des fréquentions

2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022

Subvention 60000€ 75000€ 75000€ 75000€ 75000€ 75000€ 75000€

JE EXTRA 2710 2991 3093 2443 (438) avr. – 1 
se fermeture aout 
(168)

2616

(438) avr.

2902

JE PERI 683 890 1010 764 (306) 1228 (31) 1377

Journées enfants 3236.5 3393 3800 4103 3207 (4119) 3844 (4313) 4279

Soit une augmentation de 14% en 6 ans



Le périscolaire

• l’année 2021/22 était sous le thème de 
l’environnement et la récup ,les enfants ont 
pu mettre en place un jardin pédagogique et 
faire différentes activités autour, la sortie de 
fin d’année 2021/22 c’est faite au fort st 
André  où les enfants ont pu faire divers 
ateliers.

• Il y a eu quelques changements au sein de la 
direction durant 2022, Julie a souhaité sortir 
de la direction et Tom a souhaité y entrer 
suite à la validation de son BPJEPS LTP. 
L’équipe a fait preuve d’adaptabilité et chacun 
a trouvé son équilibre.

• Le thème 2022/23 est la féérie. Les 
fréquentations sont très bonnes mais nous 
avons du, fautes de budget, abaisser la 
capacités d’accueil dans une section passant 
de 24 à 16 places maternelles à la rentrée 
2022.

• Photos jardin 



L’extrascolaire

• L’année 2022 c’est déroulée sous le 
thème des 9 arts répartis selon les 
sessions. Les enfants ont pu profiter 
d’intervenants BD, percussion, yoga et 
de diverses sorties (piscine, 
accrobranche, bouscarasse, ciné, 
ferme aux croco…)

• La fréquentation est bonne, la section 
primaire bat son plein.

• Les partenariats ont continué avec de 
beaux projets réalisés sur l’année. 
(inter centre 6/8 ans, passerelles 
juniors, séjour juniors, journée droit 
de l’enfant, projet EAC et sud 
Ardèche)

• Photos collectives été



Les actions complémentaires

• La fête estivale de fin juillet a 
rassemblé beaucoup de 
participants autour du verre de 
l’amitié et des 20 ans de la 
Ribambelle.

• Le festival terre de mômes a 
comme chaque année vu une 
belle participation et 
investissement des animateurs, 
du bureau et du CA.

• Le spectacle de noël a rencontré 
une bonne participation des 
adhérents, des partenaires (ACM 
Draga), des familles du territoire 
et des anciens de la communes. 
L’installation du stand de 
distribution des colis de noël par 
le CCAS a participé à ce temps 
d’échanges intergénérationnels 
et tous se sont retrouvés autour 
du goûter après le spectacle.



Projets locaux
Pour rappel dernière AG févier 2021

• La Ribambelle avait fait un courrier de 
sensibilisation à la création de locaux 
dédié à l’accueil de loisirs auprès des 
élus et des familles du secteur Sud 
DRAGA, Mme Pujuguet Brigitte en sa 
qualité de vice-présidente enfance et 
jeunesse à la CC DRAGA  avait 
annoncé la volonté des élus de sortir 
les accueils des écoles et un budget 
de 500 000 euros par an / sur 4 ans 
pour ceux-ci,

• Un bureau d’études devait faire une 
étude flash sur la DRAGA et nous 
serions consultés à ce titre. 

• Mme Salvi Corine, 1ère adjointe à la 
mairie de st marcel et élus à la CC 
DRAGA, rappelle le projet de 
création d’un ensemble scolaire, 
cantine sur la commune de St 
Marcel avec la volonté de lier 
l’accueil de loisirs à ce projet et 
que le foncier pour celui-ci est 
disponible et maintien sa volonté 
de projet commun pour une 
optimisation des coûts.



Projets locaux
Rendu de l’étude septembre 2022
• Extrait du rapport d’étude par les Francas de Vaucluse

Le projet à Saint Marcel d’Ardèche est de tous les projets, celui qui donne le plus de 
garantie en termes de respect des délais de construction, tant dans sa dimension 
architecturale, financière, mais aussi vis-à-vis des attentes de l’association Ribambelle. De 
plus le plan de financement sur 3 ans voté par la DRAGA pour la commission enfance 
jeunesse, permet à la DRAGA d’initier ce financement sur les 2 prochaines années du 
mandat (500K€ d’investissement par an pour une estimation d’investissement de 850K€ 
HT sur ce projet pour la DRAGA (dont 250K€ HT de participation pour la réalisation des 
espaces mutualisé). 

Territoire Projet préconisé Critères éducatifs Critères politiques Coût opération Echéance

Les St Marcel - St Just - 
St Martin - Bidon

Scénario 1
(espace spécifique de 
loisirs rattaché à la 
création d’un groupe 
scolaire à St Marcel)

Accueil hors classe avec 
espaces scolaires 
mutualisés

Correspond aux attentes 
et besoins des acteurs 
locaux
Nécessite de la 
coordination 
institutionnelle

850 K€ HT
(financement groupe 
scolaire acquis)

Septembre 2025
(si concours esquisse + 
lancé en septembre 
2022)



Rapport Financier (Anthony / Melchior)



Fréquentations 2022



1/ Validation des comptes 2022

2/ Validation du prévisionnel 2023



Composition et Report du CA / Bureau

• Bureau

• Président : Vernet Sébastien
• Vice-Présidente: Maurice Jessica

• Co Trésoriers : Letort Anthony
Martinez Melchior

• Secrétaire : Bacou Jennifer

Membres du CA

Monique Salvi
Phillipe Adeline

Les nouveaux venus sont 
les bienvenus !

Et pour faire 
quoi ?

Aider lors des 
manifestations 

• Fête de fin juillet
• Festival terre des mômes

• Spectacle de noël
• Et pourquoi pas un peu 

de bricolage 



Projets 2023
• Périscolaire

Le thème entamé est la féérie, il est continué jusqu’à 
la fin de l’année scolaire. Le sport a pris une place 
importante dans le déroulement du mercredi surtout 
chez les primaires avec l’initiation à différents sports 
mené par Ewan BPJEPS AS (basket, badminton, 
rugby…) et une volonté de balader et de découvrir 
pour les maternelles et bien sur du sport pour bouger. 
Le temps périscolaire doit représenter une vraie 
cassure pour les enfants présents dans leur semaine 
et une bonne bouffée de dépense, de rire et de 
culture à travers la pédagogie Montessori et la slow 
éducation.

Une rencontre juniors est prévu au mois de juin ainsi 
que la sortie de fin d’année.

• Extrascolaire

Le thème a été voté par 58 enfants sur les vacances de la toussaint 
2022. Pour l’année 2023 se sera les contes et légendes. Pour les 
vacances de février, nous serons sur les contes de Perrault, puis 
viendra les contes de la Fontaine, sur l’été , les mythes, les 
légendes , féérie, mythologie et nous finirons 2023 par les contes 
de Grimm. Alors, on commence fort avec un intervenant sur la 
deuxième semaine pour la création d’une adaptation de contes. 
Depuis 2022, la Ribambelle a retravaillé les pédagogies et nous 
avons mis en place plus activement la pédagogie de Freinet, elle 
laisse aux enfants le temps de faire, de tâtonner, d’avancés à leur 
rythme et d’expérimenter mais aussi la mise en place de cité 
d’enfants, le choix des enfants permet leur implication mais aussi 
le déroulement de petits conseils, de votes, de temps de parole et 
d’écoute tout ceci dans l’optique de favoriser une continuité 
pédagogique où l’enfant est au cœur du projet afin de devenir 
autonome, responsable et ouvert.

Report des actions complémentaires
Et pourquoi pas début du projet locaux 



Questions divers
 Pourquoi un maintien de 3 jours par semaine à l’inscription ?

Réponse en séance : Oui pour des raisons de suivi pédagogique des animations et 
financière (rentabilité)

 Serait-il possible d’ouvrir plus tôt ? Vers 7h30
Réponse en séance : Un sondage va être émis auprès des familles

 Emettre un courrier commun avec la Mairie de Saint Marcel pour
connaitre les suites de l’étude des FRANCAS engagée par la COMCOM






